

堤地区自治協だより

1月号

夏目漱石

明く松
くほ立
るのて
門ぼて
ののと



1月行事予定

1/12 (日) どんど焼き
10時点火 堤小学校校庭 悪天候中止



1/16 (木) 健康料理教室 【健康福祉部】
「生活習慣病予防の食事」
10時~13時 20名 参加費500円 公民館に申込み

1/20 (月) ウォーキング
初詣 御子神社他
9時30分 公民館集合 申込み不要

1/30 (木) つつみカフェ
10時~16時 堤公民館

1/25 (土) 男性料理教室 【男女共】
手作りの味噌を使って韓国料理に挑戦。
10時~ 10名 参加費500円 公民館に申込み

1/17 (金) フィールドワーク 【人尊協】
武富戦争資料館・宮若石炭記念館 他

【青少年部】
2/1 (土) 文化スポーツ交流会
中学生と地域の交流をはかって
“ディスコン大会”
場所：長尾中体育館 上履き持参
時刻：8時20分受付 8時40分~11時10分
申込：1/10 (金) までに
参加申込書を公民館に提出
ディスコン：円板を投げて目標
に近づけることを競います。



12月1日 (日) Christmas フェスティバル

スノードームを作る大人気のイベント。 【青少年部】
受付開始すぐに満員となりました。70名
クリスマスの雰囲気の中で
お気に入りのできてうっとり!



11月26日(火) 堤交番連絡協議会 報告

東油山1丁目1区仲道会長
堤交番に担当エリア4校区の代表者及び長尾中・片江中校長が
集まり城南区の状況を城南警察署に聴きました。

- ・犯罪認知件数 832件 (R6.1~R6.10)
内窃盗犯が70% 自転車盗・万引き(コンビニ内)の増加
- ・交通事故発生件数 220件 (同期間)
特に子どもの自転車事故の増加に危惧
- ・ニセ電話詐欺・投資詐欺 41件 (同期間)
被害額3億円超・・・ニセ電話被害額の8割がオレオレ詐欺
SNSを利用する若年層にも被害が拡大

11月17日 (日) ファミリーバドミントン大会

堤小学校体育館 【体育部】
参加者・体育部員 62名
家族のチームワーク発揮!



12月7日 (土) クリスマスキャンドルナイト

★キラキラゆれる灯り in つつみ★



16時30分点火~19時消灯 公民館・社協共催 250名参加
ツリー・プレゼント・雪だるまの3つの図柄の灯が入り、暗くなるにつれて美しさが際立ってきました。

ヘルメットキャンペーン 終了

申請件数 【交通安全部】
第1期 5年10月~12月 38件
第2期 6年 4月~6月 26件
第3期 6年10月~12月 16件 計80件



自転車事故の死亡は圧倒的に高齢者

自転車乗車中の死亡者は65歳以上が64%です。
高齢になると視力が低下し視界が狭くなります。反射神経や筋力も衰え、運転中のバランスが悪くなり転倒することが多くなっています。適切な危険回避が困難になっていることを自覚して高齢者こそ自転車に乗る時ヘルメット着用を心がけましょう。